

Escrit per Nieves Tuset

dijous, 4 de juliol de 2019 08:31 - Darrera actualització dimarts, 31 de març de 2020 15:07



El día 04 de julio, como parte del programa de la inauguración de fotografías antiguas de la

Invitación a exposición de la muestra fotográfica de "Los Españoles en Guayaquil" de la Sociedad de Ben

Escrit per Nieves Tuset

dijous, 4 de juliol de 2019 08:31 - Darrera actualització dimarts, 31 de març de 2020 15:07

colonia española del siglo pasado, los socios del Casal Catalá fueron invitados por la Sociedad Española de Beneficencia en Guayaquil.

En la foto la presidente del Casal. Nieves Tuset, junto al nuevo Cónsul de España en Guayaquil, Jorge Friend, en la inauguración que tuvo lugar en el Museo Presley Norton.

Invitación a exposición de la muestra fotográfica de "Los Españoles en Guayaquil" de la Sociedad de Beneficiencia Española